

Geschichte Sigrist + Partner

Eine Adresse mit Vergangenheit und Blick für die Zukunft

Gründervater dieser Firma war Hans Walter Bolliger, geboren am 26.11.1900.

Er etablierte sich bereits im Jahre 1925 in Zürich als Sanitär-Installateur.

Im Jahre 1933 führte H. W. Bolliger unter **Bolliger & Co.** mit seiner Frau und seinem Bruder Otto das Geschäft.

1942 übernahm H. W. Bolliger das Geschäft mit Aktiven und Passiven als Einzelfirma, und im Juli 1970 wurde diese gelöscht. Neu entstand die **H. W. Bolliger AG** San. Installationen Zürich mit einem Aktienkapital von Fr. 150'000.—, welche er gemeinsam mit seiner Frau Dora, geb. Müller, Peter Kuhn, Sanitärtechniker, und Erwin Walter, Heizungs-Chefmonteur, leitete. Der Geschäftszweck dieser Gesellschaft lautete auf Installationen von sanitären Anlagen und die Erstellung von Heizungsanlagen.

Am 01.07. 1972 wurde die H. W. Bolliger AG an Walter Müller und Hans-Rudolf Sigrist verkauft. Am 31.12.1972 ist Herr Bolliger aus der Firma ausgetreten. Am 04.02.1977 ist er verstorben.

01.08.1974 wurde eine Namensänderung der Firma auf **Müller + Sigrist AG** Zürich Sanitär/Heizung vollzogen.

Hansruedi Sigrist prägte die Firma nicht nur mit seinem Namen.

Im Jahr 1978 wurde Ernesto Bottini mit der Funktion Chefmonteur zum Aktionär und in den Verwaltungsrat gewählt.

Walter Müller tritt im Jahr 1984 aus der Firma aus.

Giuseppe Di Capua ehemaliger Sanitärzeichner wird ab 01.01.1985 Aktionär und Verwaltungsratsmitglied.

Ernesto Bottini ist 1993 verstorben, dessen Aktien konnte Giuseppe Di Capua übernehmen.

Am 1.1.1996 wurde mit dem Eintritt von Peter Schmid der Firmenname auf **Sigrist + Partner Sanitär- und Wärmetechnik AG** geändert.

Peter Schmid wird Aktionär und Mitglied im Verwaltungsrat.

Als H. R. Sigrist Ende 2006 altershalber aus der Firma ausschied, übernahmen Peter Schmid und Giuseppe Di Capua dessen Aktienpaket. Peter Schmid hat ebenfalls altershalber seine Nachfolge geregelt. Per Ende 2010 ist er aus dem Verwaltungsrat ausgetreten und hat sein Aktienpaket an seinen Nachfolger René Eschmann übertragen. René Eschmann, ausgewiesener Heizungsfachmann mit TS-Abschluss, hat sich per 1.9.2010 hälftig an der Firma beteiligt und ist als Leiter Heizung auch Mitglied der Geschäftsleitung.

Giuseppe Di Capua, seit 1972 in unserem Unternehmen tätig, hatte als Verwaltungsratspräsident und Leiter Sanitär die Verantwortung, mit seinem Partner und unseren motivierten und langjährigen Mitarbeitenden die Firmenphilosophie weiterzuführen und zu pflegen.

Anfang 2011 war Mario Di Capua als Sanitärmeister in unser Unternehmen eingetreten. Nach bestandener Montageleiterschule ist er 2014 ins Büro gewechselt. Im Jahr 2016 hat er erfolgreich die Meisterprüfung abgeschlossen. Als nächster Schritt bereitet er sich mit seinem Vater auf den in Zukunft bevorstehenden Generationenwechsel vor. Mit der Pensionierung 2021 von Giuseppe Di Capua hat er seinen Aktienanteil seinem Sohn Mario, René Eschmann und Markus Hugentobler übertragen. Daraus haben sich folgende Funktionsveränderungen ergeben: René Eschmann hat nach dem Ausscheiden von seinem Partner das Amt des Verwaltungsratspräsidenten und die Aktienmehrheit der Firma übernommen. Als Geschäftsleiter führt er nun die gesamte Firma.

Als Leiter Heizung konnten wir Markus Hugentobler gewinnen, ebenfalls ein ausgewiesener Heizungsfachmann mit TS-Abschluss. Er hat sich per 1.3.2020 an der Firma beteiligt und ist somit auch Mitglied der Geschäftsleitung und im Verwaltungsrat.

Mit Heinz Baur, Dipl. Haustechnikinstallateur, Sanitär- und Heizungsfachmann, konnten wir auf den 1.7.2022 zwecks seiner Nachfolgeregelung eine Übernahme verzeichnen, die zu unserem Standort Zürich noch den Standort Birmensdorf hinzugebracht hat. Heinz Baur hat sich ebenfalls an der Firma Sigrist + Partner beteiligt und ist somit auch Mitglied der Geschäftsleitung und im Verwaltungsrat. Heinz Baur leitet weiterhin den Standort Birmensdorf.

Nach der Pensionierung seines Vaters übernahm Mario Di Capua dessen Funktion als Leiter Sanitär. Bedauerlicherweise erfüllte sich dieser Generationenwechsel nicht wie wir uns das alle erhofft haben. Nach reiflichen Überlegungen haben wir uns im gegenseitigen Einvernehmen per 31.12.2023 getrennt.

Mit Martin Steen, Dipl. Haustechnikinstallateur Sanitär, konnten wir einen Nachfolger für die Funktion des Leiters Sanitär und Mitglied der Geschäftsleitung zum 1.12.2022 gewinnen.

Mit diesen Veränderungen konnten wir bis heute alle relevanten Führungspositionen besetzen und freuen uns, zusammen die Zukunft von Sigrist + Partner mit allen unseren langjährigen und neuen Mitarbeitenden zu gestalten.

Wir möchten uns auf diesem Weg bei allen Mitarbeitenden und Kunden, die uns bis heute tatkräftig unterstützt haben, herzlich für die langjährige angenehme Partnerschaft und Zusammenarbeit bedanken.

Unseren Mitarbeitenden sichern wir weiterhin einen attraktiven Arbeitsplatz zu. Auch unsere Kunden werden wir weiterhin kompetent beraten und sichern ihnen jederzeit eine einwandfreie Ausführung ihrer Aufträge zu.

Wir hoffen, auch in Zukunft mit Ihnen, Euch rechnen zu dürfen.

Zürich, 13.08.2024

Geschäftsleitung Sigrist + Partner

René Eschmann

Markus Hugentobler

Martin Steen

Heinz Baur